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Ligas y clubes deportivos esta
semana reanudan actividades
- Deberán acatar protocolo de seguridad, en cada unidad deportiva

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de abril de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A partir
de esta semana las ligas deportivas de fútbol
y clubes, retoman actividades, siempre y
cuando cumplan con protocolo sanitario y con
todas las recomendaciones.

Lenin Moreno Hernández, titular del
Instituto Municipal del Deporte, explicó que
previamente a los representantes de ligas y
clubes, se les ha capacitado en el tema y saben
la forma en que deben actuar para evitar
cualquier tipo de riesgo.

“El deporte fortalece la salud, es pilar en la
construcción del tejido social y es necesario
para niños, jóvenes y adultos, está pandemia
ha ocasionado que cada ves más personas se
hagan extremadamente sedentarios”,
reflexionó.

La reactivación de ligas de fútbol y de
clubes, aplica para La Joya, El Salesiano, El
Polvorín, y Rafael Baeza. Deberán funcionar
con un aforo reducido, sanitización de
asistentes, desinfección del campo, así como
uso del cubrebocas.

De acuerdo a lo planeado, las ligas
deportivas deberán realizar máximo tres
encuentros por día, ni uno más, y habrán de
dejar un periodo sin actividad entre un juego y otro de una o dos horas.

Como titular del deporte en el municipio, puntualizó que la reactivación de estas actividades,
desde hace varios meses ha sido una solicitud por parte de quienes se encuentran inmersos
en este sector. En adelante, la dependencia a su cargo estará atenta de que se cumplan y se
acaten al cien por ciento las recomendaciones.

Zitácuaro, este sábado inicia aplicación de
segunda dosis de la vacuna COVID 19

- Serán tres días en cuatro sedes

Los adultos mayores deberán acudir a la sede en que se le colocó la primera dosis,a partir de
este sábado.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de abril
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. A partir de este sábado y durante
tres días, se aplicará la segunda dosis de
la vacuna contra el COVID 19 a adultos
mayores de 60 años, informó la Delegada
Regional de Bienestar, del Gobierno
Federal, Emma Rivera Camacho.

En entrevista, precisó que la acción
será en 4 sedes: Centro de Convenciones,
Secundaria No. 2, Primaria José María
Morelos y Amado Nervo; el horario que

se ha dispuesto será de 8:00 de la mañana
a las 5 o 6 de la tarde. Esto con la idea de
tener más posibilidad de vacunar a todos
los que acudan.

Recomendó a los que van a recibir la
segunda dosis que respeten horarios, ya
que esto será fundamental para cubrir las
metas programadas, esto debido a que
serán menos días de aplicación y menos
sedes, por lo que se estará citando de
forma estratégica para que sea más
rápido. Los adultos mayores deberán

acudir a la sede en que se le colocó la
primera dosis.

“Es una coordinación extraordinaria, la
que hemos hecho con la Secretaría de
Salud para garantizar que las personas
mayores de sesenta años, reciban en
tiempo y forma su segunda dosis de la
vacuna; será difícil porque ha sido de un
día para otro, nosotros habíamos
comentado que sería la siguiente semana,
pero así se han dado las cosas”, explicó.

Rivera Camacho, recomendó que
vayan con un acompañante, tomen su
medicamento, acudan desayunados, y en

todo momento acaten las medidas
sanitarias. Al igual que en la primera
aplicación cada sede tendrá un
coordinador y servidores de la nación para
atender las situaciones que requieran
apoyo.

Se tiene previsto que la dinámica sea
la misma, luego de recibir la vacuna
estarán en observación por media hora
para verificar que no haya reacción
adversa, en caso de presentarse se
contará con personal médico y hasta
ambulancias en los casos que ameriten
traslado.

Agregó que los adultos que no han
recibido la primera dosis de la vacuna,
éstos deberán esperarse hasta el día lunes
para que den oportunidad a que se hagan
los ajustes necesarios para que reciban
dicho beneficio.
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Congreso de Michoacán:
Rinden protesta 3 diputados

suplentes
 Morelia, Michoacán, 21 de abril de 2021.- Irma Bermúdez, Juana Araceli Cárdenas y José

Luis Estrada, rindieron protesta ante el Pleno del Congreso local como diputados suplentes.
Lo anterior, previa aprobación de los dictámenes presentados por la Comisión de Régimen

Interno y Prácticas Parlamentarias, en los que se concede licencia por tiempo indefinido y sin
goce de dieta a los diputados Brenda Fraga, Tere Mora y Hugo Anaya, respectivamente.

En ese sentido, por el distrito XX Uruapan Sur, la diputada Irma Bermúdez Bocanegra
ocupará la curul de la diputada con licencia Brenda Fraga Gutiérrez.

Asimismo, por el distrito IV Zamora, la diputada Juana Araceli Cárdenas Sánchez, ocupará
la curul de María Teresa Mora Covarrubias.

De igual forma, por el distrito I La Piedad, el diputado José Luis Estrada Garibay, asume el
cargo en sustitución del legislador con licencia Hugo Anaya Ávila.

Irma Bermúdez, Juana Araceli Cárdenas y José Luis Estrada, rindieron protesta ante el Pleno
del Congreso local como diputados suplentes.

Cristóbal Arias, aliado de los
pueblos originarios

 Propuso una revisión, depuración y actualización del marco legal, las instituciones y
corporaciones encargadas de la prevención, procuración e impartición de la justicia.

Santa Cruz Tanaco, municipio de Cherán.-
En esta comunidad de la meseta purépecha,
Cristóbal Arias Solís, candidato de Fuerza por
México (FxM) a la gubernatura, reconoció que
persiste la deuda histórica con los pueblos
indígenas, ya que no se ha logrado sacarlos
de la marginación y la pobreza, por lo que
ofreció ser un aliado para revertir dicha
situación y alcanzar el cambio que la gente

quiere.
Arias Solís, acompañado de su espora

María Ortega Ramírez, denunció las malas
condiciones de los caminos en esta como en
otras partes de Michoacán, la falta de clínicas
de salud, de fuentes de trabajo, la inseguridad
pública y la desigualdad social que imperan
en la región.

Previo al acto principal y en medio de un

ambiente festivo, el aspirante encabezó un
recorrido por diversas calles de la comunidad
acompañado de pobladores del lugar, quienes
le manifestaron su respaldo.

Aquí, Arias Solís estuvo acompañado
también por Nadia Cervantes Álvarez,
candidata a diputada local por Paracho,
Andrea Vidales, candidata al ayuntamiento
de Nahuatzen, y Vidal Ignacio Apolonio,
candidato a la diputación federal por Zacapu.
Nadia Cervantes reconoció al aspirante la
apertura que ha tenido para con los jóvenes,
las mujeres y, en especial, para las y los
indígenas.

Antes, ofreció una rueda de prensa en
Uruapan, donde mencionó que FxM
mantendrá las puertas abiertas a todos
aquellos que se quieran seguir sumando para
transformar al estado. Lo anterior, al
preguntársele si ha recibido el apoyo de los
morenistas ante la situación que vive el partido
guinda. Añadió que desde meses ya muchos
de ellos le han ofrecido su apoyo a través de
un voto diferenciado, pero también ha recibido
el respaldo de muchos ciudadanos más
descontentos con los otros partidos políticos.

Arias Solís estuvo acompañado aquí por
Rosa Aguilar Aguilar, candidata a diputada
local por Uruapan Sur; Francisco Cedillo de
Jesús, quien busca la reelección por Uruapan
Norte, y José Luis Quintero, presidente del
partido en el municipio.

El abanderado señaló que su campaña se
llevará a cabo con recursos claros y
transparentes, a diferencia de aquellos que
hacen derroche de dinero en la propaganda
de sus candidatos y cuya procedencia es
hasta dudosa.

Interrogado sobre su propuesta en materia
de seguridad, Arias Solís insistió que esa será
su prioridad. Lamentó que tanto Michoacán
como esta región tan próspera y productiva
padezcan la delincuencia organizada y la
violencia criminal. Consideró que hay que
empezar por reconocer la grave inseguridad
que vive el estado, las fallidas estrategias
aplicadas por los gobiernos de las últimas
décadas y la falta de coordinación entre la
entidad y la Federación.

Propuso una revisión, depuración y
actualización del marco legal, las instituciones
y corporaciones encargadas de la prevención,
procuración e impartición de la justicia, pero
con énfasis en la tarea de la prevención.

Se dijo a favor de la instalación de cámaras
de seguridad, de mejorar los salarios de los
elementos de las corporaciones, de darles
seguridad social, equipamiento y
capacitación, sujetos por supuesto a
exámenes de control y confianza, pero todo
ello sustentado en un plan integral que incluya
la educación, el arte, la cultura, el deporte y
los programas sociales.

Para finalizar, Arias Solís sostuvo un
diálogo con representantes de los diferentes
sectores de Uruapan y otros municipios
aledaños, interesados en abordar la
problemática de la región y en escuchar las
propuestas del candidato de Fuerza por
México.
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Nueva Ley de Donación de
Órganos, una oportunidad de
vida para enfermos renales

La nueva legislación aprobada por la LXXIV
Legislatura sienta las bases de un marco
jurídico para las autoridades sanitarias, civiles
y de procuración de justicia.

-Con la aprobación de la legislación se beneficia a 123 michoacanos que
están en espera de un riñón y a otros 63 que aguardan por un trasplante de
córneas

Con el objetivo de regular la donación y
los trasplantes en personas y cadáveres, así
como establecer un marco jurídico para todos
los involucrados, este miércoles el Pleno del
Congreso del Estado avaló la nueva Ley de
Trasplantes y Donación de Órganos, Tejidos
y Células, celebró el diputado Abraham Alí
Cruz Melchor.

El legislador Ali Melchor, quien representa
al Distrito de Hidalgo, destacó que la nueva
legislación aprobada por la LXXIV Legislatura
sienta las bases de un marco jurídico para las
autoridades sanitarias, civiles y de
procuración de justicia.

Cruz Melchor indicó que, al establecer un
marco jurídico-legal para el estudio, la
investigación, educación y difusión en materia
de trasplantes y donación de órganos y tejidos, el Poder Legislativo busca concientizar a la
sociedad sobre la importancia de donar vida, pues a final de cuentas es lo que se hace cuando
se concreta una operación de este tipo.

Recordó el legislador de extracción perredista que, de acuerdo a estadísticas del Consejo
Estatal de Trasplantes, en Michoacán existen 123 personas en espera de un riñón y otras 53
que aguardan por un trasplante de córneas, siendo estos dos los que órganos que mayor
demanda tienen no solo en el estado sino en el país en general.

Subrayó Ali Melchor que lamentablemente muchos de quienes esperan la donación de
algún órgano o tejido fallecen sin haberlo obtenido, pues que se beneficien de ello depende
de varios factores, como son la infraestructura hospitalaria, la capacitación del personal, los
recursos económicos y los medicamentos.

De ahí la importancia de la aprobación de la Ley de Trasplantes y Donación de Órganos,
Tejidos y Células, señaló el legislador, toda vez que 6 de cada 10 michoacanos que están en
espera de obtener un riñón son personas jóvenes y en edad productiva, pues tienen entre 15
y 35 años de edad.

Agregó Cruz Melchor que actualmente un paciente debe esperar entre un año y un año y
medio para poder obtener un órgano que sea compatible, lo cual también se debe, dijo, a que
los familiares de los enfermos no cuentan con recursos económicos suficientes o no tienen
acceso a una información detallada de lo que implica una donación en vida, pues son los
mismos familiares quienes tienen mayor probabilidad de lograr una compatibilidad.

Octavio Ocampo: para reactivar la economía se
necesitan recursos, no solo discursos

 Los comerciantes confiaron en que Tavo Ocampo llevará estas inquietudes a la Cámara de
Diputados, pues de la actividad comercial dependen miles de familias.

Zitácuaro, Mich., a 22 de abril de 2021.
Octavio Ocampo, candidato a Diputado
Federal por el Distrito 03 con cabecera
en Zitácuaro reafirmó su compromiso con
los comerciantes del mercado municipal
“Melchor Ocampo” de ser un aliado en la

Cámara de Diputados para garantizar que
las políticas públicas a nivel federal
incentiven auténticamente la reactivación
económica en el país.

A lo largo del recorrido, los
comerciantes manifestaron su

preocupación por las dificultades
económicas y en materia de salud que han
vivido entre 2020 y 2021. Por ello
confiaron en que Tavo Ocampo llevará
estas inquietudes a la Cámara de
Diputados, pues de la actividad comercial
dependen miles de familias en el
municipio.

El candidato de la alianza Va por
México refirió que tiene claro que el
comercio es el eje de la economía local
para Zitácuaro y la región, por lo que es
muy importante revisar qué acciones se
están haciendo y cuánto presupuesto se
destina a la reactivación económica.
Indicó que una buena estrategia debe venir
acompañada de recursos y no solo de
discursos.

En Zitácuaro, tenemos que dar un gran
paso adelante para generar desarrollo, pues
hoy es el cuarto municipio en número de
población en Michoacán, pero esto será
posible solo unidos, trabajando en equipo,
las ciudadanas y los ciudadanos, los
legisladores y los diversos órdenes de
gobierno, para ello se está integrando esta
gran alianza, resaltó el candidato de PRD,
PAN y PRI,

También indicó que en el tema de salud
es muy importante revisar el presupuesto
federal en esta materia, pues hoy se está
invirtiendo la misma cantidad de recursos
para más población. Por lo que es
necesario incrementar el presupuesto
anual equivalente al 5 por ciento del
Producto Interno Bruto. Con ello se
garantizaría el acceso a medicamentos y
la contratación de más personal a millones
de personas que no cuentan con seguridad
social.

$8.00 Ejemplar
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Sé como cambiar realidades en la vida
de los jóvenes: Carlos Herrera

-El candidato del Equipo por Michoacán aseguró que los jóvenes son la expresión de lo que la sociedad está
viviendo, por ello es fundamental su participación en las elecciones

"Sé que los jóvenes piensan que todos somos iguales, que las elecciones ya están arregladas,
pero eso no es cierto. Hoy tienen un motivo para salir a votar".

La Piedad, Michoacán, a 22 de abril
de 2021.- La participacion y activación en
redes sociales de la juventud es necesaria,
ya que en Michoacán 1 de cada 4 es joven,
es decir el 25% de la población pertenece
a este sector, explicó Carlos Herrera
Tello.

Ante la militancia priísta juvenil del
municipio de La Piedad, el candidato a la
gubernatura del Equipo por Michoacán,
los convocó a conocer las propuestas de
los candidatos pues dijo, son ellos quienes
recibirán el daño o la oportunidad.

"Sé que los jóvenes piensan que todos

somos iguales, que las elecciones ya están
arregladas, pero eso no es cierto. Hoy
tienen un motivo para salir a votar",
aseguró.

Continuó su mensaje al reconocer que
una de las principales problemáticas que
enfrenta dicho sector es la falta de
empleabilidad, pues reconoció que las
empresas buscan empleados jóvenes con
experiencia; disyuntiva que trae consigo
el desempleo y los sueldos bajos.

"El banco no les presta a los chavos,
les presta a los que tienen. La sociedad
los necesita y no para ganar una elección,
sino para hacer las cosas diferentes

No se queden callados, las cosas si se
pueden cambiar".

Herrera Tello explicó que su proyecto
es un gobierno basado en el humanismo y
para ello necesita que los jóvenes
participen en la generación de propuestas
por y para ellos.

Se integrarán al tianguis de los
jueves, comerciantes foráneos

- La acción ya fue autorizada por el Ayuntamiento

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de abril de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A partir de
la próxima semana, se integrarán al tianguis de los jueves, de la calle Victoria, comerciantes
foráneos, así como varios de los que se instalaban en medio de la calle.

Esta acción ya fue autorizada por el Ayuntamiento Municipal, así como la Secretaría de
Servicios Públicos Municipales, que es la dependencia encargada de atender este sector.

“Desde que comenzó la pandemia, se redujo al 60% la cantidad de comerciantes que
vienen a vender, hasta ahora han estado sin trabajar todos los que se ponen en el centro de la
calle, y ya es justo que regresen, todos tenemos necesidad y hambre”, expresó Martín García,
líder de una de las uniones del tianguis.

En entrevista para el Informativo La Región, explicó que a partir de la siguiente semana se
estarán colocando comerciantes en la mitad de la calle, pero no serán todos, solo una parte y
los puestos deberán tener una distancia considerable entre uno y otro. A la par, los tianguistas
foráneos que se reintegrarán, deberán acatar una serie de medidas de seguridad, de lo que se
trata es que se reduzca el riesgo para quienes van a hacer sus compras.

Reiteró que en el tianguis, se siguen colocando filtros a las entradas para dotar de gel
antibacterial a las personas, a los que no llevan cubrebocas se les regala uno y se sigue con
la invitación de que acuda únicamente un integrante por familia. “En el tianguis tenemos de
todo y en las mejores condiciones, ojala nos sigan visitando porque acá tenemos las mejores
opciones de compra”, explicó.

 A partir de la próxima semana, se integrarán al tianguis de los jueves, de la calle Victoria,
comerciantes foráneos, así como varios de los que se instalaban en medio de la calle.

Tayde González es jurado en
concurso de comunicación, en

Edomex

 Los ganadores, representantes de Valle de
Bravo y Amanalco, quienes presentaron crónica
y video reportaje, sobre la riqueza cultural,
gastronómica, y turística de sus municipios.

Con el propósito de fortalecer el trabajo
educativo en el Estado de México, el
sistema de telebachillerato del municipio
de Amanalco y Valle de Bravo llevaron
acabo un concurso de periodismo, primero
en etapa local y después regional, en dicho
evento participó el columnista periodístico
Tayde González Arias.

Los participantes ganadores fueron
precisamente los representantes de Valle
de Bravo y de Amanalco, quienes
presentaron crónica y video reportaje,
sobre la riqueza cultural, gastronómica, y
turística de sus municipios.

El encargado de dar a conocer a los
ganadores fue el Maestro Tayde González
Arias, quien al anunciar a Pavel Marcos
Acevedo del telebachillerato número 44,
y a varen Vargas Calderón del plantel
número, 268, comentó que sus inicios en
la profesión del periodismo les brindarán
la oportunidad de darle a su país, ojos y
sensibilidad necesaria para leer la realidad
de México.

La lista de los participantes es la siguiente:
1.- Diana Itzel de la cruz Tolentino y Abraham Israel de la cruz Tolentino, del

Telebachillerato Comunitario Núm. 38, San Mateo, Amanalco. Con un vídeo reportaje
titulado: “El sabor de shamado”

2.- Amalio Leon Garduño, del Telebachillerato Comunitario Núm. 91, san agustin
de las palmas, Donato Guerra, con un vídeo reportaje, titulado “zonas turísticas de
Donato Guerra” ANGIE

3.- Carlos Alexis Díaz Pérez, del Telebachillerato Comunitario Núm. 271, San
Juan Atezcapan, Valle De Bravo, con un vídeo reportaje, “La contaminación de la
represa de Villa de colorines.”

4.- Lidia del Rosario Rodríguez Nieto, del Telebachillerato Comunitario Núm. 43,
Capilla Vieja Amanalco, con una crónica, Titulada “Té orgánico de monte”

5.- Alma Rosa Miranda, del Telebachillerato Comunitario Núm. 351, San José
Tilostoc, Donato Guerra, con una crónica titulada “Lo más bello del Estado de México”

6.- Luis Abel Limón Amado, del Telebachillerato Comunitario Núm. 481, Los
Saucos, Valle de Bravo, con una crónica titulada “Hombres Valientes Luchando contra
el fuego.” ANGIE

7.- Pavel Marcos Acevedo, del Telebachillerato Comunitario Núm. 44, San
Jerónimo, Amanalco, con un artículo periodístico. Titulado “El adobe y su uso para la
construcción”

8.- Isabel Procopio segundo, del Telebachillerato comunitario Núm. 90, Santiago
Huitlapaltepec, Donato Guerra, con un artículo Periodístico, titulado “Daños que se
le han causado al ambiente, nuestro hogar”

9.- Karen Vargas Calderón, del Telebachillerato Comunitario Núm. 268, San Mateo
Acatitlan, Valle De Bravo, con un artículo periodístico, titulado “Calentamiento Global”
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Doctor Domingo, refrenda su
compromiso con las mujeres

tuxpenses
Tuxpan, michoacán 20 de abril de 2021.-“Compromiso total para todas las mujeres

comprometidas y de trabajo, que han tenido que luchar para sacar a sus familias adelante, su
cariño es mi mejor recompensa“, fueron las palabras del candidato de la cohalición MORENA/
PT, durante una convivencia con mujeres tuxpenses.

El Doctor Domingo, habló de la importancia de apoyar a este sector con programas sociales
dedicados hacia ellas, quienes dedican su esfuerzo y su tiempo para darles una mejor calidad
de vida a sus familias.

El candidato morenista recalcó la importancia de que haya gobiernos humanitarios, con
sensibilidad antes las necesidades y problemas sociales que enfrenta el municipio.

“Estoy convencido que cuando nuestra vocación es servir con amor, cosas realmente
buenas pueden pasar“.

Por lo anterior dijo que su compromiso es seguir en el camino de realizar trabajos con
cercanía a la población pues de esta manera se mantiene una constante comunicación, además
de conocer de fondo y raíz cada una de las problemáticas que aquejan a las diferentes
comunidades que componen este municipio.

 El candidato morenista recalcó la importancia de que haya gobiernos humanitarios, con
sensibilidad antes las necesidades y problemas sociales que enfrenta el municipio.

Graduados 8 estudiantes de
Doctorado en Educación en el
IMCED "José María Morelos"

Zitácuaro, Mich., 23 de abrildel 2021.- El Instituto de Ciencias de la Educación "IMCED
José María Morelos" de Zitácuaro realizó la entrega de constancias de Doctorado en Educación
a 8 estudiantes.

Es a través de la educación como lograremos sacar adelante a nuestro país, a nuestro
estado, y a nuestro municipio, señaló el alcalde zitacuarense Hugo Alberto Hernández Suárez,
quien se congratuló de estar presente en dicha entrega, que significa brindar a la sociedad un
grupo de profesionistas preparados.

Destacó el esfuerzo de los graduados, ya que ahora pueden ver cristalizado el fruto de su
trabajo. Tienen una gran responsabilidad con la gente, ya que es momento de aplicar los
conocimientos adquiridos en la realidad, y esa acción será determinante para poner en alto el
nombre de su institución, de su municipio y de ustedes mismos, agregó el Edil.

Reconoció el trabajo del IMCED, que pese a las dificultades que representa la pandemia
del COVID-19, han logrado salir avante y seguir preparando estudiantes en diversos rubros,
como hoy queda demostrado.

Los invitó a construir una sociedad responsable, basada en la reeducación que la pandemia
nos está planteando en materia de salud y del cuidado del medio ambiente.

Finalmente el presidente, felicitó a la generación egresada y ofreció su apoyo al instituto
para que sigan trabajando eficientemente como hasta ahora lo han hecho.

Es a través de la educación como lograremos sacar adelante a nuestro país, a nuestro estado, y
a nuestro municipio, señaló el alcalde zitacuarense Hugo Alberto Hernández Suárez,

100 soluciones para Zitácuaro fueron
presentadas por Toño Ixtláhuac

Toño aseguró que los enemigos son la inseguridad, la violencia, el desempleo, los malos servicios
de salud, " por eso proponemos 100 soluciones de cara al pueblo de Zitácuaro".

Zitácuaro, Mich, abril 23 de 2021.-En
un acto celebrado en el simbólico Cerrito
de la Independencia, el abanderado de
"Equipo por México" aseguró que la

política debe dignificar y responder a los
sacrificios de la sociedad y esto obliga a
quienes buscan dirigir o representar a un
pueblo a ser mucho más responsables y

certeros en sus propuestas y compromisos.
"Convoco para que esta elección sea

de principios, valores propuestas, ideas,
planes y proyectos; 3 años es un espacio
muy corto para llegar sin un plan bien
establecido y con resultados inmediatos".

Toño Ixtláhuac aseguró que los
enemigos son la inseguridad, la violencia,
el desempleo, los malos servicios de salud
"y por eso proponemos 100 soluciones de
cara al pueblo de Zitácuaro, que resuelvan
de inmediato estos y otros tantos
problemas. El poder politico es efímero,
pero el poder social no tiene caducidad,
por ello la base de este gobierno es, desde
el principio, darle ese lugar a los
ciudadanos", concluyó.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
jueves y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.
$ 500.00 por un año
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Miel pura de
abeja

económica y
nutritiva

Usted debe aprovechar para
consumir

miel pura de abeja a precio
muy económico  el litro,

también Cajeta de San Juan
de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran
variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de
Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93

H. Zitácuaro, Mich.

Carlos Herrera exhibe a
vividores del erario

Carlos Herrera habla de su formación: aprender del comercio desde niño, de sus abuelas, Elo y
Tere, pilares en su formación como comerciante y empresario, allá en el Barrio de la Estación
en Zitácuaro.

Yurécuaro, Michoacán, a 22 de abril de
2021.- Arropado por militancia de los partidos
que lo acompañan en la candidatura común,
llega Carlos Herrera Tello a Yurécuaro. Porras,
algarabía, banderas multicolores y jingles a
modo de cumbia de las y los candidatos
locales, encienden el encuentro.

El zitacuarense, montado en una
motocicleta, se mete a la desbordada fiesta de
bienvenida, que se pone en movimiento hacia
el centro del municipio, al ritmo frenético de
los tambores.

Carlos Herrera habla de su formación:
aprender del comercio desde niño, de sus
abuelas, Elo y Tere, pilares en su formación
como comerciante y empresario, allá en el
Barrio de la Estación en Zitácuaro, que le dio
oportunidad ser en dos ocasiones
consecutivas su presidente municipal.

El candidato del Equipo por Michoacán
se entrega a la población. No avienta choros -
como dicen los chavos-. Comparte propuestas
y anécdotas que lo han marcado y lo han
forjado.

“Yo sé cómo ganarme la vida en la calle,
comerciar, arrimar algo a la casa, pagar la luz,
la leche, la renta. Todas esas me las sé y las he

caminado”, relata en ese mitin regido por las
medidas sanitarias acostumbradas.

Puede con el paquete, y en Yurécuaro y en
Michoacán coadyuvará para resolver el
problema de agua potable.

"No se nos olvida el drama que representa
que una mujer tenga que caminar y regresar
con un balde con agua, que no siempre está
limpia, para bañarse, para resolver cuestiones
esenciales, porque cuando la tenemos, se nos
olvida lo vital que es el agua”, advierte.

El ingeniero Herrera se compromete a
fortalecer el campo, generar créditos, rescatar
y fortalecer infraestructura.

Con tono firme, pone distancia a las
burocracias doradas que han vivido por 40
años de jalarle la ubre a los recursos públicos.

Y los michoacanos entienden quienes son
los aludidos: el senador con licencia que ha
sido priista, perredista, morenista y ahora va
en Fuerza por México; el juzgador con licencia
que está descubriendo las nuevas realidades
del estado; el profesor que aun no consigue
la candidatura por desdeñar la ley.

A todos les dice: vividores del erario.
En la campaña de contrastes, Carlos

Herrera resalta su propuesta como ejemplo

claro de experiencia y de cómo sí hacer las
cosas, cómo sí resolver necesidades de la
gente y como sí impulsar el desarrollo.

“Nosotros sí sabemos trabajar, no como
los que llevan 40 años viviendo de la ubre del
gobierno, nomás jalándole y sacándole, pero
estoy seguro de que los pueblos michoacanos
ya despertaron, ya se dieron cuenta. Se fijan

cómo Morena les quitó recursos para
medicamentos, para el campo, para los pueblos
mágicos, para la seguridad y educación. Esos
diputados tienen nombre y apellido, y estoy
seguro de que el pueblo les cobrará factura el
6 de junio”, exhibe y despierta conciencias en
esta ruta de proselitismo rumbo a la
gubernatura de Michoacán.

Llega al INE material no
custodiado para la
jornada electoral

- Las boletas se espera que arriben a mediados de mayo

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de abril de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Proveniente
de la Ciudad de México, la mañana de este miércoles llegó a la oficina del Instituto Nacional
Electoral, el primer material que se utilizará el día de la elección.

Se trata del material no custodiado, como: sellos de representación proporcional, cintas
adhesivas transparentes, bolígrafos, sobres, bolsas para las boletas, cárteles de identificación
de casillas, etiquetas, portagafetes para los funcionarios de casillas, caja para guardar el
paquete electoral, entre otros más.

Se espera que a más tardar, el material custodiado que contiene las boletas electorales,
lleguen a mediados del mes de mayo para las acciones que se tienen que realizar previo a la
jornada como: sellado y enfajillado, comentó en entrevista el encargado de despacho de la
Junta Distrital 03 del INE, Ramón Vargas Ortega.

Dijo que ésta, es una de las actividades que llevan a cabo para preparar el día de la jornada
electoral en la que se habrá de elegir gobernador, diputados federales, diputados locales, así
como presidentes municipales en toda la entidad.

Reiteró que por la pandemia, a las mamparas se les estará retirando la cortina para evitar
cualquier posibilidad de foco de infección y reducir la posibilidad de contagio al momento de
que los ciudadanos emitan su voto.

El siguiente paso, dijo que es el comienzo de la integración de los paquetes electorales,
para que todo esté listo el próximo 6 de junio en las casillas que se habrán de instalar.

Son sellos de representación proporcional, cintas adhesivas transparentes, bolígrafos, sobres,
bolsas para las boletas, cárteles de identificación de casillas, entre otros artículos.
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Juan Luis García, tiene el
respaldo de comerciantes del

Distrito de Huetamo
Huetamo, Michoacán, a 21 de abril de 2021.- Comerciantes del mercado municipal de

Huetamo manifestaron su respaldo al candidato del Equipo por Michoacán a la diputación
local por el Distrito 18, Juan Luis García Conejo, quien refrendó su compromiso para reactivar
las actividades económicas en la región, que han sido afectadas por la pandemia del Covid.

Entrevistado por medios de comunicación al final de una jornada de pega de calcomanías
a comercios del mercado municipal, el abanderado de los partidos de la Revolución Democrática
(PRD), Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN) destacó que desde el
Congreso del Estado trabaja para que las y los comerciantes puedan acceder a más y mejores
apoyos para crecer.

Sostuvo que este trabajo se hará de manera conjunta con el candidato del Equipo por
Michoacán a la Gubernatura, Carlos Herrera Tello, quien conoce a la perfección las
problemáticas de la región y tiene propuestas concretas y viables para detonar el potencial de
todos los sectores productivos.

Posteriormente, Juan Luis García visitó varias localidades de este municipio, donde
agradeció las muestras de apoyo a su candidatura y aseguró que juntos van a lograr el triunfo
en las urnas el próximo 6 de junio, lo que permitirá que Michoacán se mantenga en la ruta del
desarrollo durante los próximos seis años.

Al intercambiar puntos de vista con la población de localidades como Los Bejucos, Juan
Luis García comentó que en lo que va de su campaña ha visitado varios municipios y
comunidades del Distrito de Huetamo, donde ha conocido de primera mano las diversas
problemáticas que aquejan a la población.

Al respecto, dejó en claro que en el Congreso del Estado trabajará de manera incansable
para atender las necesidades y elevar la calidad de vida de la población.

El candidato destacó que desde el Congreso del Estado trabaja para que las y los comerciantes
puedan acceder a más y mejores apoyos para crecer.

No dejaremos el Gobierno en
manos de los peores:

Carlos Herrera
El candidato del Equipo por Michoacán, Carlos Herrera Tello, inició con su presentación

este debate organizado por el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), afirmando que no
dejará el Gobierno del Estado en manos de los peores.

En su exposición inicial, el zitacuarense sostuvo que es un hombre chambeador, de familia
y de trabajo por nuestro estado.

“Soy Carlos Herrera, un hombre que nació y creció en la cultura del esfuerzo. De mis
abuelas aprendí el valor del trabajo, del sacrificio y soy un hombre chambeador, acostumbrado
a madrugar.

"Soy hijo de padres comerciantes, como lo son medio millón de michoacanos y
michoacanas. Soy esposo de Rosario, padre de Camila y Regina, vivo orgulloso de la familia
que hemos formado.

Soy un empresario que vive de su trabajo, que construyó desde cero y conoce los
obstáculos a los que te enfrentas para salir adelante.

"Quiero ser gobernador porque en este momento de crisis en el país, Michoacán necesita
un buen administrador, alguien con experiencia que sepa generar riquezas y empleo.

Quiero ser gobernador porque la política es demasiado importante para dejarla solo en
manos de los políticos y si los ciudadanos nos desentendemos, corremos el riesgo de que nos
gobiernen los peores”, expresó.

Soy un empresario que vive de su trabajo, que construyó desde cero y conoce los obstáculos a
los que te enfrentas para salir adelante.

Desde el Congreso, buscará Mary Carmen
Bernal ampliar programas sociales

* Desde San Lázaro buscaremos ampliar el presupuesto para que los programas sociales lleguen a más personas
y con mayor cantidad.

* Revisaremos también la aplicación y cobertura de cada programa para calificar su efectividad.

Existe apertura del Gobierno Federal para que el mayor número de mexicanos sean beneficiados
de los programas que se han echado a andar desde el primer año de gobierno.

ciudadanos, acción que para ella representa
un ejercicio permanente durante el transcurso
de su carrera política, pues desde el primer
cargo público que ocupó ha estado
constantemente resolviendo y coadyuvando
las necesidades de la población en general.

Es por ello que de las reuniones que ha
llevado a cabo con cada sector de la población
procura, desde las funciones como legislativo
que pretende desempeñar, buscar la solución
pronta a cada demanda; “la mayoría de los
ciudadanos han coincidido en que a pesar de
los múltiples programas sociales que ha
echado andar el presente gobierno, la falta de
apertura para que el número de beneficiados
sea mayor, es una constante inquietud en
ellos” por lo anterior la todavía legisladora
argumentó que “Desde San Lázaro
buscaremos ampliar el presupuesto para que
los programas sociales lleguen a más personas
y con mayor cantidad”.

La abanderada de la Coalición Juntos
Hacemos Historia mencionó que existe
apertura por parte del Gobierno Federal para

que el mayor número de mexicanos sean
beneficiados de los programas que se han
echado a andar desde el primer año de
gobierno y que se entregan de manera directa,
descartando el intermediarismo que permitía
la corrupción de los programas. Por lo cual
señaló que la posibilidad de aterrizar la
propuesta es sumamente factible, pues un
aumento al presupuesto del ramo hará posible
su ampliación, o en su defecto, de no venir del
ejecutivo la propuesta, como parlamentaria
tiene el derechos de presentar una reserva al
artículo correspondiente al programa para
etiquetar mayor recurso.

Cabe destacar que Bernal Martínez cuenta
con experiencia legislativa con lo cual facilitará
el encargo asumido. Por otro lado se
comprometió, también, a revisar algunos las
bases y los resultados de los programas para
evaluar su eficacia y corregir sus deficiencias
“Revisaremos también la aplicación y
cobertura de cada programa para calificar su
efectividad” dijo, pues de esa forma también
tendrá oportunidad de enmendar errores que
perfilen el desarrollo óptimo del programa.

Por último se comprometió a seguir
legislado en beneficio de quienes representa;
mediante una Casa de Enlace Legislativo, como
hasta ahora, de puertas abiertas y con
audiencias ciudadanas que le permitan conocer
las demandas más sentidas de sus
representados, pues “Es un despropósito
legislar sin escuchar” culminó.

Zitácuaro Michoacán.- Durante sus
recorridos por los trece municipios que
comprenden el Distrito Federal 03 de

Michoacán, la candidata a la elección
consecutiva de la Diputación Federal ha
escuchado y atendido las necesidades de los
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PCE convoca a participar en el
Simulacro Nacional de Inmuebles

- Interesados se pueden registrar en la página de internet www.preparados.gob.mx/macrosimulacro

La finalidad es reafirmar, practicar y estar preparados para un evento de este tipo, en este
ejercicio se estará simulando un sismo.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de abril
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. El próximo 19 de mayo a nivel
nacional, en punto de las 11:30 de la
mañana se realizará el Primer Simulacro
de Evacuación de Inmuebles. El objetivo
es concientizar a la población a que esté
preparada a afrontar situaciones como un
sismo u otros fenómenos naturales.

Los que estén interesados en participar
se pueden registrar en la página de
internet www.preparados.gob.mx/
macrosimulacro , esto se puede realizar
incluso unas horas del día en que se
pretende llevar a cabo este ejercicio.

Al respecto, Jesús Antonio Serrano
Miralrío, responsable del área de

capacitación de la Delegación Regional
de Protección Civil Estatal, recordó que
en simulacros pasados en todo el oriente
participan alrededor de 150 inmuebles, por
lo tanto, se espera una buena participación,
sobre todo porque muchos
establecimientos de todos los giros han
retomado actividades después de un
periodo largo de cierre.

“La finalidad es reafirmar, practicar y
estar preparados para un evento de este
tipo, en este ejercicio se estará simulando
un sismo, cada quien desde su inmueble
lo adaptará a las condiciones que crea
necesario”, dijo.

Reconoció que en este momento la
pandemia de covid 19 sigue causando
estragos, sin embargo, esto no quiere decir
que se olvide el tema de protección civil,
nunca se sabe cuando se pueda hacer
frente a una fenómeno natural, y se debe
estar preparado. Agregó que durante el
ejercicio se seguirán acatando las medidas
sanitarias.

Plural e incluyente la planilla de
Jazmín Arroyo, en Tuzantla

- Una campaña de propuestas y de respeto hacia los demás contendientes
- Infraestructura, programas sociales, apoyo al campo y ganadería, en la plataforma política

 La candidata destacó que su campaña será de propuestas, de respeto hacia los demás
contendientes, de cercanía y calidez con las y los tuzantlenses.

Tuzantla, Michoacán, a 23 de abril de
2021.- La candidata a presidenta
Municipal de Tuzantla, por los partidos
Revolucionario Institucional (PRI), Acción
Nacional (PAN) y de la Revolución
Democrática (PRD), Jazmín Arroyo
Martínez, presentó la planilla que la
acompaña en este gran proyecto, ¡Por
amor a Tuzantla!

En Conferencia de Prensa, Jazmín
Arroyo explicó que a través del diálogo y
los consensos se logró integrar una planilla
plural, incluyente y que reúne perfiles de
las tres fuerzas políticas, por lo que resaltó
que como candidato a síndico va una figura
del PRI, como lo es Martín Navarro
Benítez, siendo su suplente, Elizabeth
Cervantes García del PAN.

Asimismo, María Gabriela Tello Téllez,
Regiduría 1 y Janeth Martínez, Suplente;
Santiago Sánchez Orozco, Regiduría 2 y
Genaro Gama Hernández, Suplente;
Angélica Montes de Oca, Regiduría 3 y
Alicia Vilchis, Suplente; Omar
Mondragón, Regiduría 4 y Daniel
Mondragón, Suplente.

La candidata destacó que su campaña
será de propuestas, de respeto hacia los
demás contendientes, de cercanía y
calidez con las y los tuzantlenses,
atendiendo los protocolos sanitarios por la
pandemia del Covid-19.

Y en la plataforma política se recogen
planteamientos de las tres fuerzas políticas
y de la ciudadanía, atendiendo
Infraestructura, programas sociales,
apoyo al campo y ganadería.

Durante su intervención, Martín
Navarro, Candidato a Síndico, expresó que
en Tuzantla se vive un momento histórico
porque van juntos los tres partidos políticos
de mayor representatividad, PRI, PAN y
PRD, por lo que se contará con el total

respaldo de los tuzantlenses a este
proyecto incluyente.

Del mismo modo, Santiago Sánchez
candidato a regidor, se dijo contento de
este gran proyecto en que Nos Une

Tuzantla, “vamos juntos los tres partidos,
todos tenemos las mismas necesidades,
queremos lo mejor para Tuzantla y Jazmín
nos ha demostrado que es presidenta para
todos”, concluyó.
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Dr. Jaime Gutiérrez Farías: Las
campañas políticas, factores
de riesgo para transmisión de

Covid-19

Las autoridades púbicas, no activaron las
campañas de difusión suficientes y oportunas,
para evitar esta relajación de medidas
sanitarias de la población, lo que también
influye en el rebrote pandémico.

El inicio y desarrollo de las campañas
políticas en Michoacán y en el resto del país,
con mítines y reuniones donde se ha
comprobado que no se cumple con la
obligación de la sana distancia, ni del uso de
cubrebocas, son elementos de riesgo
determinantes que seguramente también van
a impactar negativamente en la evolución de
la pandemia de Covid-19, sostuvo el Dr. José
Jaime Gutiérrez Farías.

El director de la empresa Elud Membresía
de Salud, dijo que esta situación, sumado al
repunte por el período vacacional de Semana
Santa, son factores influyentes para que la
pandemia se prolongue más tiempo, si bien la
vacunación de algunos segmentos de la
población, va a servir para contener el avance
de la enfermedad a este nivel, aunque no en
forma equivalente al rebrote.

El especialista mexicano señaló que, con
toda oportunidad, se analizaron las variables,
y se corrieron modelos para pronosticar el
repunte en la enfermedad. Hoy las estadísticas
lo confirman: las muertes por Covid-19 en
México aumentaron a 213 mil 597, con el
registro de 549 nuevos fallecimientos, apenas
el 21 de abril pasado. Los casos confirmados
acumulados sumaron 2 millones 315 mil 811, al
confirmarse 4 mil 639 nuevos contagios. Así, la curva epidémica se incrementó 8 por ciento.
Actualmente existen 26 mil 903 casos activos; y un millón 839 mil 381 personas que se han
recuperado de la enfermedad. Con las campañas, la estimación en contagios y muertes,
infortunadamente, es al alza.

En el período que corre, se prevé un impacto negativo en el comportamiento de la pandemia.
Y es que la relajación completa en la población que ya acude por ejemplo a espectáculos
deportivos con espectadores, como el fútbol; y no cuidar las medidas de protección adecuadas
en lugares públicos abarrotados como mercados públicos, mercados sobre ruedas, y centros
comerciales; y restaurantes y bares donde no se respeta el límite de porcentaje de ocupación
de comensales, también van a disparar en alguna medida los contagios.

Gutiérrez Farías consideró que las autoridades púbicas, no activaron las campañas de
difusión suficientes y oportunas, para evitar esta relajación de medidas sanitarias de la
población, lo que también influye en el rebrote pandémico.

Más allá de eso en donde existe cierto control y corresponsabilidad de la propia población,
hay factores más complejos que determinarán la prolongación espacial y temporal de la
pandemia en México, como la carencia de tecnología de laboratorio para detectar nuevas
variables del virus en todo el país (y muy claramente en Michoacán), y la falta de financiamiento
y apoyos para la investigación y desarrollo de nuevos fármacos y vacunas que contengan la
propagación del virus SARS-CoV-2 y sus diferentes cepas.

Frente a esto, el director de Elud Membresía Empresarial fue categórico: las propias personas
debemos ser conscientes y corresponsables al cuidarnos, y ello implica la sana distancia,
cubrebocas, practicar deporte, y tener una vida saludable, independientemente de lo que
hagan o dejen de hacer las autoridades gubernamentales de salud.

México instalará 17 campamentos para
menores migrantes

La creación de los campamentos se enmarca en un plan que acordó el gobierno con las...

 CIUDAD DE MÉXICO (AP) — 2021-04-
21.-Ante el vertiginoso crecimiento del tráfico
ilegal de niños, México instalará en su frontera
sur 17 campamentos para recibir a menores
migrantes, muchos de los cuales viajan solos,
anunciaron el miércoles las autoridades.

La creación de los campamentos se
enmarca en un plan que acordó el gobierno
con las autoridades regionales para reforzar la
vigilancia en la frontera sur y atender a los
menores migrantes que alcanzaron en marzo
los 18,800, indicó el presidente mexicano
Andrés Manuel López Obrador durante su
conferencia matinal.

“Hemos tomado la decisión de reforzar las
acciones en la frontera sur. Es mejor prevenir
en la frontera sur, darle atención a los niños”,
afirmó López Obrador al reconocer que para
las autoridades mexicanas es “muy
preocupante” el incremento que ha mostrado
en los últimos meses la cifra de menores
migrantes.

En diciembre el registro de menores
migrantes era de 4.993 y tres meses después

la cifra subió a 18,800, precisó el mandatario.
López Obrador dijo que los campamentos

para los menores migrantes estarán a cargo
de funcionarios del Sistema Nacional para el
Desarrollo Integral de las Familias (DIF) que
trabajarán de manera coordinada con las
autoridades locales.

Al respecto, el director del Instituto
Nacional de Migración (INM), Francisco
Garduño, adelantó la víspera que esa
dependencia le cederá algunas instalaciones
al DIF para establecer los campamentos.

La nuevo plan de atención a los menores
migrantes coincide con los recientes pedidos
que ha hecho Estados Unidos a México y los
países del llamado Triángulo Norte -Guatemala,
Honduras y El Salvador- para que ayuden a
reducir el número de niños que están
ingresando ilegalmente a territorio
estadounidense.

Washington anunció este mes que había
llegado a acuerdos con México, Guatemala,
Honduras y El Salvador para utilizar miles de
elementos de las fuerzas de seguridad para

contener el tráfico de migrantes. En marzo las
autoridades mexicanas anunciaron el
despliegue de 8.715 militares en las fronteras
norte y sur del país con 30 puestos de revisión
para atender el flujo masivo de migrantes.

El creciente número de niños, muchos de
ellos sin acompañantes, que están llegando a
la frontera sur de Estados Unidos se ha
convertido en un problema para el gobierno
de Joe Biden, quien designó a su
vicepresidenta Kamala Harris para atender el
masivo ingreso de migrantes.

La administración de Biden continúa

devolviendo rápidamente a la mayoría de los
migrantes a México, pero ha anunciado que
no lo hará con los menores no acompañados
que están siendo trasladados a alberges antes
de reunirse con sus familiares.

Las familias centroamericanas, alentadas
por los contrabandistas, migran cada vez más
con niños pequeños con la esperanza de que
esto mejore sus posibilidades de que se les
permita permanecer en Estados Unidos
mientras sus casos avanzan.

La principal fuente de migrantes que llegan
a la frontera sur de Estados Unidos provienen
de Guatemala, Honduras y El Salvador, que se
han visto golpeados por la crisis económica
agudizada por la pandemia del coronavirus, la
corrupción, la violencia y más recientemente
por dos devastadores huracanes. Para atender
las causas de la migración Estados Unidos
está estudiando planes de desarrollo
económico en esos países.
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PATY VERA TERRAZAS  CUMPLIÓ AÑOS  Y Fue festejada
por sus hijos y familiares ¡FELICIDADES

MARY TORRES  Excelente personaje en Tomas de
Fotografías CUMPLIÓ  AÑOS  Y fue festejada por su familia
¡FELICIDADES!

La Maestra CLAUDIA ESMERALDA GARCÍA  CUMPLIÓ
AÑOS  Y Fue ¡FELICITADA!  Por su familia y compañeros
de la Casa de la Cultura.

La Maestra  GABY ÁVILA.  Al CUMPLIR AÑOS Fue felicitada
por sus hijas y por compañeras de la Supervisión Sector 23 de
la SEP. ¡FELICIDADES!.

La CANTANTE BÁRBARA  QUINTERO MARTÍNEZ  Recibió
¡FELICITACIONES! De sus hijos  de su mamá María Elena y
familiares.

Jungapeo, Mich., La Enfermera ALEJANDRA GÓMEZ DE
HERNÁNDEZ CUMPLIÓ AÑOS  Y fue ¡FELICITADA! Por su
esposo el Dr. Nacho e hijos.

Fue festejado al CUMPLIR AÑOS  RAFAEL COVA JALILI  Por
su esposa Lorena, hijos y familiares. ¡FELICIDADES!

El Maestro AGUSTÍN HERNÁNDEZ SUAREZ  Al CUMPLIR
AÑOS Recibió ¡FELICITACIONES!  De su esposa Lilia, hijos
y de su mamá Nubia Suárez.

CUMPLIO AÑOS ANA NAZARETH OROZCO y fue felicitada
por  sus hijos y esposo Melchor Arroyo

CUMPLIÓ AÑOS  La
Maestra  YOLANDA ALZATI
LÓPEZ  Y recibió
¡FELICITACIONES!  De su
familia y amistades.

SOR GABY MURGUÍA FMA. Celebra 25 AÑOS DE
PROFESIÓN RELIGIOSA  y Fidelidad a DIOS. Dio Gracias al
Señor. ¡FELICITACIONES!.

¡HOLA AMIGOS! HOLA AMIGOS: QUERIDOS LECTORES;
¿PORQUE NOS GUSTAN LOS ABRAZOS? QUIZÁ POR SER DE
LOS PRIMEROS CONTACTOS QUE TUVIMOS ¿O  PORQUE AL
SER INDEFENSOS NOS SENTIMOS  TIBIOS Y PROTEGIDOS? Tal
vez a mí me gusta abrazar porque en ese instante puedo contener en la
cercanía lo que amo y sé que un día se me escapara. Abrazar a quien
vuelves a ver es robar esa  dosis que necesitabas de su presencia.Cuando
tedespides es quedarte con la esencia infinita de su recuerdoporque
cuando las distancias nos separan a veces es para siempre. Cuando
alguien necesita consuelo es compartir con un abrazo, un poco de la
fortaleza interior que tú tienes. Cuando soy  yo quien no tiene fuerzas
para seguir necesito de un abrazo…porque sé que ahí me puedo derrumbar

y no se me dejara caer.  Y por eso
Dios no olvido  escribir  en su libro
y con su palabra que él nos puede
sostener y abrazar con sus abrazos
eternos. También nos advirtió que
hay un tiempo para abrazar y para
privarse de los abrazos y en este
tiempo es literal. Pero Oh DIOS
Cuanta falta nos hace  HOY  Un
abrazo. Por eso para la vez que
podamos abrazarnos losabrazare
más. ¿Porque se me escaparon
antes? ¿Porque los extraño?
Porque la distancia es dura y no
tiene nada de sana… Porque
quisiera darles consuelo y porque
yo también lo necesito. Porque
son mi familia y mis amigos y
porque los amo, por eso
RECIBAN UN FUERTE ABRAZO
QUE HOY NO LES PUEDO
DAR, PERO LOS APRIETO
FUERTEMENTE CON MI CORAZÓN…CELEBRO 25 AÑOS  De la FIDELIDAD A DIOS En su

vida SOR  GABY MURGUÍA FMA.  Por este acontecimiento tan
importante  Dio Gracias al Señor  por haberle permitido llegar y cumplir
su  gran deseo el día de hoy. Así mismo recibió  felicitaciones y parabienes
de compañeras religiosas, de Presbíteros y de personas que la quieren
estiman y aprecian en especial de su señora madre. Los que esto
escribimos la felicitamos y deseamos siga adelante con sus propósitos
y proyectos deseados de servir a Dios.. ¡FELICIDADES SOR GABY!...
El pasado 16 La Maestra CLAUDIA ESMERALDA GARCÍA
CUMPLIÓ AÑOS Y por tanto y de acuerdo a la situación que estamos
pasando del COVID.  No pudo celebrar su día como hubiese deseado.,
Pero desde luego recibió ¡FELICITACIONES! Parabienes y los mejores
deseos en especial de sus queridos padres, hermanos  y familiares y de
compañeros de la Casa de la Cultura de esta ciudad. Uniéndonos los que
esto escribimos deseándole tenga siempre vida y salud… El conocido
Maestro AGUSTÍN HERNÁNDEZ SUAREZ CUMPLIÓ AÑOS Y su
esposa la Maestra Lilia Lara sus queridos hijos y  su mama la Maestra
Nubia Suarez de Hernández como hermanos y demás familiares y desde

luego de compañeros de la Rondalla de San Juan., le desearon todo lo
mejor en este su día. Esperamos lo haya pasado feliz. ¡FELICIDADES
MAESTRO!...  AL CUMPLIR AÑOS RAFAEL COVA JALILI  Este 14
Recibió  tempranamente felicitaciones con mucho cariño de su esposa
Lorena Rodríguez Beltrán al lado de sus queridos hijos quien lo felicito
por ser un gran esposo, papa, hijo y  hermano entre sus hijos estuvieron
Karina, Rafael y Lorena Cova y que posteriormente le fue celebrado su
Cumpleaños partiendo su Pastel de Cumpleaños…  La guapa y conocida
Cantante BÁRBARA QUINTERO MARTÍNEZ CUMPLIÓ AÑOS Y
fue felicitada por su señora madre la señora María Elena Martínez por
sus queridos hijos, hermanos, sobrinos y demás familiares, igualmente
por amistades que la estiman y aprecian y que desde luego apago la vela
encendida de su Pastel ¡FELICIDADES BARBARITA!...  Jungapeo
Mich., Sorpresivamente le fue organizado un festejo familiar a la
Enfermera ALEJANDRA GÓMEZ DE HERNÁNDEZ  Por su esposo
el Dr. Nachito Hernández y por sus queridos hijos entre ellos del Lic.
Luis Alejandro Hernández Gómez y nietos como demás familiares que
estuvieron en este su día para felicitarla, igualmente recibió parabienes
de amigas que la  estiman. La que esto escribe desea te lo hayas pasado
feliz. ¡FELICIDADES ALE!...   La Incansable Viajera  y que por el
COVID se detuvo un poco es la Maestra YOLANDA ALZATI LÓPEZ
Y que el pasado 17 SUMO UN AÑO MAS De vida y recibió parabienes
y  felicitaciones. Por este motivo la felicitamos y deseamos lo haya
pasado feliz al lado de su familia. ¡FELICIDADES YOLITA!...  La
Maestra GABY ÁVILA En días pasados CUMPLIÓ AÑOS  Y recibió
los mejores deseos  de sus queridas hijas y de familiares, especialmente
recibió muestras de afecto y cariño de su inseparable amiga la Maestra
Lety Rodríguez como de sus compañeras del Sector 23 de la  Supervisión
Escolar de la SEP.¡FELICIDADES GABY!...  AL CUMPLIR AÑOS  En
estos días  MARY TORRES Excelente personaje en tomas de
fotografías,recibió felicitaciones sorpresivamente de sus hijas, que le
desearon con mucho amor lo pase feliz. Posteriormente le celebraron
familiarmente este su día y le ofrecieron su Pastel de Cumpleaños y en
el que apago la vela encendida al lado de ellos y de su familia.
¡FELICIDADES MARY!...  La señora PATY VERA TERRAZAS
CUMPLIÓ AÑOS  Y fue felicitada por su esposo hijos y familiares y
que por este motivo le fue ofrecido un convivio en su honor en este su
día y desde luego partió su Pastel de Cumpleaños, estando acompañada
de todos ellos. ¡FELICITACIONES PATY!...El pasado 9 de Abril fue
felicitada al CUMPLIR AÑOS ANA NAZARETH OROZCO por sus
hijos y esposo Melchor Arroyo, ¡MUCHAS FELICIDADES!... Se nos
termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar este Mensaje:
«RECUERDA QUE SIEMPRE HAY UN TIEMPO PARA AMAR, UN
TIEMPO PARA ODIAR, UN TIEMPO PARA LA GUERRA Y UN
TIEMPO PARA LA PAZ». ¡SEAN FELICES!...
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 Noticias de la salud
Un tercio de las personas que

sobrevivieron al COVID tiene trastornos
neurológicos o mentales

  21 de Abril, 2021.-Un estudio de más de
230 000 pacientes, en su mayoría personas de
Estados Unidos, demuestra que 1 de cada 3
personas que sobrevivieron al COVID-19 se
diagnosticaron con un trastorno cerebral o
psiquiátrico dentro de los seis meses. Este
estudio se realizó después de otro estudio en
el 2020 por los mismos investigadores que
descubrieron que el 20 % de las personas que
sobrevivieron al COVID-19 se diagnosticaron
con un trastorno psiquiátrico dentro de los
tres meses.

Los trastornos de ansiedad y del estado
de ánimo fueron los trastornos neurológicos
más comunes en el último estudio. Los casos
posteriores al COVID de derrame cerebral,
demencia y otros trastornos neurológicos eran
más raros, dijeron los investigadores, pero aún
eran significativos, en especial en las personas
que tenían COVID-19 grave. Los
investigadores también descubrieron que los
trastornos mentales eran más comunes en los
pacientes con COVID-19 que en los grupos
de personas que se recuperaron de la gripe u
otras infecciones respiratorias durante el
mismo período de tiempo.

“Este es un documento muy importante
ya que confirma, más allá de cualquier duda
razonable, que el COVID-19 afecta por igual
tanto al cerebro como a la mente”, dijo Simon
Wessely, presidente de psiquiatría del King's
College de Londres.

FUENTE: Reuters
Un estudio demuestra que las erupciones

son un efecto secundario de la vacuna del
COVID

20 de Abril, 2021Una amplia variedad de
erupciones cutáneas, incluyendo las
erupciones en todo el cuerpo, son un efecto

secundario conocido para algunas personas
que reciben la vacuna del COVID-19, según
los resultados de un estudio. Los autores
afirman que las erupciones por lo general son
"leves" y que, en algunos casos, podría ser
una señal de que la vacuna si funciona, pero
admiten que también se producen reacciones
más graves, algunas de las cuales necesitan
antihistamínicos orales, esteroides tópicos u
otros tratamientos.

Un estudio sobre las vacunas de Moderna
y Pfizer registró 414 reacciones cutáneas,
incluyendo 218 casos de reacciones grandes
y tardías cerca del lugar de la inyección,
denominado "daño en el brazo por la vacuna
del COVID", así como otros tipos de
erupciones que incluyen "erupciones en el
lugar de la inyección, urticaria y erupciones
en todo el cuerpo similares a las que se ven
después de las infecciones virales".

"Cualquier reacción que comience justo
después de la vacuna, o dentro de las cuatro
horas posteriores a la inyección, debe tomarse
muy en serio, y los pacientes que
experimentan este tipo raro de síntomas
alérgicos deben buscar atención médica
inmediata", dijo la autora principal del estudio

y dermatóloga certificada por la junta, la Dra.
Esther Freeman. Señaló que las personas
toleraron bien la vacuna incluso cuando
desarrollaron efectos secundarios en la piel,
lo que "debería ofrecer una mayor tranquilidad
a cualquier persona que dude en vacunarse".

FUENTES: Newswise
Funcionarios del Pentágono dicen que un

microchip es la próxima "defensa" contra el
COVID

  16 de Abril, 2021.-Si la controversia sobre
los pasaportes de las vacunas y los derechos
de privacidad no fuera suficiente, hay una
nueva idea planteada por el Pentágono que
va aún más lejos: microchips implantados en
su cuerpo para detectar el COVID-19 en su
sangre.

El chip, que está diseñado para monitorear
de forma continua su sangre, puede detectar
infecciones incluso si una persona no tiene
síntomas. Si se descubre el virus, el chip puede
usarse para ayudar a filtrar el virus en la sangre
mientras está conectado a una máquina de
diálisis.

La FDA ya autorizó el filtro para uso de
emergencia en 300 pacientes muy enfermos.
Los funcionarios dijeron que el chip

funcionaría como una luz de "verificación del
motor" y que no se utilizara para rastrear todos
sus movimientos.

FUENTES: Daily Mail. ’60 Minutes’
Los pasaportes de vacunas significan "el

fin de la humanidad"
  14 de Abril, 2021.- La autora liberal e ícono

feminista Naomi Wolf está preocupada por los
pasaportes propuestos para vacunas, que
significarían "el fin de la libertad en el mundo",
le dijo hace poco a Steve Hilton de Fox News.
Algunos países, incluyendo Dinamarca y
Estonia, ya comenzaron a implementar
pasaportes de vacunas que podrían ser
necesarios para que una persona ingrese a un
restaurante, negocio o aborde el transporte
público.

"Un 'Pasaporte de vacunas' suena bien si
no comprende lo que pueden hacer estas
plataformas", dijo Wolf. "Soy la directora
ejecutiva de una empresa de tecnología.
Entiendo lo que hace esta plataforma. No se
trata de la vacuna o el virus, se trata de sus
datos. Lo que las personas deben entender es
que cualquier otra funcionalidad se puede
cargar en esa plataforma sin ningún problema".
Wolf señaló que la tecnología ya existe para
fusionar los registros de salud de una persona
con su cuenta de PayPal o moneda digital.

El Partido Comunista Chino (PCCh) utiliza
este tipo de sistema para realizar un
seguimiento de millones de personas, dijo
Wolf. "El PCCh puede encontrar a cualquier
disidente en cinco minutos, y eso también
puede suceder aquí en tan solo unos meses".

Nueva York es el primer estado de los
Estados Unidos en anunciar un programa de
pasaporte de vacunas. Sin embargo, el asesor
principal de la Casa Blanca, Andy Slavitt, dijo
que el gobierno federal no "le corresponde el
papel de crear un pasaporte, ni tampoco un
lugar para guardar los datos de los
ciudadanos".

FUENTE: WND

Explican ventajas de ser una
empresa socialmente

responsable
Como parte del programa Profesores

Invitados de la Universidad Autónoma de
Guadalajara (UAG), la Directora en
Responsabilidad Social de Tata Consultancy
Services México, Georgina García, impartió a
alumnos de la carrera Ingeniero Empresarial
Agropecuario una sesión sobre
responsabilidad social corporativa.

Durante la sesión, la directora, quien es
especialista en psicología laboral, explicó a los
alumnos qué es la responsabilidad social,
haciendo énfasis en que, si bien trata de ayudar
preferentemente a grupos vulnerables, también
se encarga de ayudar a otros sectores como el medio ambiente, la salud y el bienestar de
comunidades enteras.

Así mismo, comentó a los alumnos sobre las ventajas que tienen las empresas socialmente
responsables desde el punto de vista corporativo, así como del lado social y el impacto a
corto y largo plazo.

“El ayudar a hacer cambios significativos en la comunidad que te desarrollas es algo
maravilloso. Y es algo que puedes ver palpable y a simple vista” declaró la experta, remarcando
la importancia de pequeñas y grandes acciones sin importar el tamaño de la empresa.

Además, compartió su experiencia en Tata, presentando el programa TCS Empowers, que
actualmente está destinado a incluir y dar oportunidades a jóvenes, mujeres y grupos
vulnerables dentro de las estrategias de la empresa.

Por último, con la presencia de Alonso Berrelleza, otro especialista de Tata, la directora
Georgina García respondió a comentarios y preguntas de los alumnos, dejándoles
enriquecedores consejos y enseñanzas para su futura vida profesional.

Matamoros Pte. 2.
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México se queda sin agua... y está en riesgo de
desaparecer el segundo lago más grande del país

En el estado de Michoacán, el país enfrenta el peligro de perder su segundo lago más grande, el de Cuitzeo,
donde el 70 por ciento del lecho está seco.

Una lancha permanece en la orilla de la presa Villa Victoria, la principal fuente de suministro
de agua para los habitantes de la Ciudad de México, en las afueras de Toluca, Estado de
México, el jueves 22 de abril de 2021. (AP)

El 85 por ciento del territorio mexicano
presenta condiciones de sequía actualmente,
y habitantes de la región central dijeron este
jueves que lagos y presas se están secando,
incluido el segundo cuerpo de agua dulce más
grande del país.

La jefa de gobierno de la Ciudad de
México, Claudia Sheinbaum, dijo que es la
peor sequía en 30 años, y que el problema
puede verse en los embalses que almacenan
agua de otros estados para abastecer la capital
del país.

Algunas de esas presas, como Villa
Victoria, al oeste de la capital, están a un tercio
de su capacidad normal, y falta mes y medio
para que caiga alguna lluvia importante

Cambio climático deja su huella en el
Iztaccíhuatl: declaran extinto glaciar Ayoloco

Isaías Salgado, de 60 años, intentaba llenar
su camión cisterna con agua en Villa Victoria,
tarea que normalmente le toma media hora. El
jueves, tardó tres horas y media para abastecer
su camión con capacidad para 10 mil litros de
agua.

“La presa se está secando”, dijo Salgado.
“Si le siguen sacando agua, ya para mayo
esto va a secarse por completo, y se van a
morir los peces”.

Sheinbaum señaló que a medida que la

sequía se agrava, más gente tiende a regar
sus prados y jardines, lo que empeora el
problema.

Una cuarta parte del agua que abastece a
los 9 millones de habitantes de la capital
proviene de presas como Villa Victoria y otras
dos, que en conjunto están a 44 por ciento de
su capacidad. El resto es extraído de pozos
dentro de los límites de la ciudad. Pero el
propio nivel freático de la ciudad está bajando
y las fugas en tuberías merman el
abastecimiento.

Rogelio Ángeles Hernández, de 61 años,
captura peces en Villa Victoria desde hace 30
años. No le preocupa mucho la pesca.
Durante sequías anteriores, los habitantes
locales se han podido llevar peces en
carretillas a medida que bajaban las aguas. .

Sin embargo, el turismo en las presas,
como la de Valle de Bravo, más al oeste, está
siendo afectado por el descenso del nivel de
las aguas.

En última instancia, será la capital la que
realmente va a sufrir.

“La pesca sigue igual, la afectación va a
ser para los de la Ciudad de México, que van
a recibir menos agua”, afirmó Ángeles
Hernández.

Más hacia el oeste, en el estado de

Michoacán, el país enfrenta el peligro de perder
su segundo lago más grande, el de Cuitzeo,
donde el 70 por ciento del lecho está seco. La
sequía es la principal causa, aunque los
habitantes aseguran que las carreteras
construidas a través del lago y el desvío de
agua para consumo humano también han
incidido en el problema.

El gobernador de Michoacán, Silvano
Aureoles, dijo que gran parte del lago está
seco y que las comunidades aledañas ahora
padecen tormentas de arena. Agregó que
las comunidades podrían tener que empezar
a plantar vegetación en el lecho del lago
para impedir que ocurran.

En una petición al gobierno, los
habitantes de las comunidades aledañas al
lago dijeron que sólo sobreviven seis de
las 19 especies de peces del lago.
Atribuyeron a las tormentas de arena
decenas de miles de infecciones
respiratorias e intestinales entre los
habitantes locales.

Política para todos, sin
militantes

P. Agustín Celis

Para hacer posible el desarrollo de la de sociedad, con capacidad de fraternizar
las diferentes clases sociales y los grupos humanos, es necesario una mejor política
que le apueste al servicio del verdadero bien común. Este debe ser un camino donde
se fortalezcan los lazos de amistad entre los hombre y se evite la confrontación de
grupos sociales.

Desgraciadamente, la política en estos tiempos y con frecuencia suele asumir
formas y roles que dificultan la fraternidad, que encienden la ira de masas sociales y
que con regularidad se esconden bajo la careta de la victimización social. Todo esto
dificulta la marcha a un mundo distinto.

En los discursos actuales los conceptos de populismo y liberalismo se han
puesto de moda, sin embargo, todo depende de cómo se interpretan y como se
utilizan. Ya que bajo ciertos discursos populistas o liberalistas se esconde el
desprecio de unos o de otros, y es vulnerada la sociedad para los fines de algunos
cuantos. Siempre queda advertida la dificultad para pensar en un mundo abierto que
tenga lugar para todos.

El discurso populista ha impregnado los medios de comunicación y se va vaciando
de valor y contenido, polarizando la sociedad en el extremo de estar dividida.
Actualmente, o eres de derecha o izquierda, o eres de un grupo o de otro, o eres
conservador o liberal. Pero se ve claramente que esta política populista nos está
dividiendo y clasificando, en fin, está destruyendo los lasos de amistad social.
Porque toda opinión se clasifica inmediatamente para ser desacreditada o para ser
enaltecida irracionalmente.

La pretensión de instalar el populismo como clave de lectura de la realidad social,
tiene otra debilidad: que ignora la legitimidad de la noción de pueblo. El intento por
hacer desaparecer del lenguaje esta categoría podría llevar a eliminar la misma palabra
“democracia” es decir: el “gobierno del pueblo”.

Sin embargo, si quiere afirmar la palabra democracia, en una sociedad se debe
contar con la capacidad de abrazar a todos, se debe tener un pensamiento más alto
que permita recibir correcciones y sugerencias, tener la madurez que nos lleve a
mirar más alto que permanecer en el trauma de que otros nos lastimaron y de que
ellos son la causa de la desgracia social.

Cómo se puede decir que vivimos en la democracia, cuando seguimos cercenando
la economía de la nación, a costa del rencor de lo que no se hizo en el pasado y por
venganza se está despilfarrando sin conciencia sin madurez económica. Se debe
pensar en los objetivos comunes, más allá de las diferencias, para conformar un
proyecto común.

No podemos seguir soñando en discursos populistas con baños de democracia.
Debemos darnos cuenta que estos discursos están saturados de demagogia, de
falsas promesas que son populares, pero que son difíciles de cumplir, debemos ser
conscientes que son tantos los procedimientos para convencer a pueblo y convertirlo
en un instrumento de la propia ambición política.

Por eso necesitamos una renovación política, no solo nuevos políticos y nuevos
discursos. Necesitamos verdaderos ciudadanos, con madurez política y convencidos
de su servicio para el bien común.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 24 de Abril de 2021 16www.laregionenlinea.com.mx

Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaAMLO y vacunas: hay de
mentiras a mentiras

Por el bien de México, López Obrador debería refrenar su ánimo
propagandístico y reconocer que aún no están protegidos todos los
de 60 años y más, dice Salvador Camarena.

Author photo. Salvador Camarena.
abril 23, 2021 | 1:35 hrs

La consultora SPIN calcula que en cada
mañanera Andrés Manuel López Obrador
dice en promedio 86 aseveraciones falsas
o no comprobables. Pero hay de mentiras
a mentiras. Ayer en Palacio Nacional el
Presidente volvió a dar información
engañosa con respecto a la vacunación
contra el Covid-19. Esas declaraciones son
una irresponsabilidad del jefe del Estado,
que pueden provocar que la pandemia en
México se prolongue y que enfermen más
sus gobernados.

Este jueves López Obrador insistió en
que –como se había “comprometido”– en
abril quedarán vacunados, al menos con
una dosis, los mayores de 60 años. Esa
aseveración es inexacta. Los esquemas de vacunación que se han aplicado hasta
ahora a esa población son de doble dosis. Así que cantar como cumplida la promesa
de vacunación cuando no se ha aplicado la totalidad del esquema a muchos adultos
es asegurar algo falso. Pero más grave aún: no existe buena protección con una sola
dosis, y eso lo han aprendido a la mala en Chile. De forma que Andrés Manuel no
debería tener el tono celebratorio en una materia tan delicada para la salud.

Pero el Presidente dice eso en la mañanera y no se levantan de inmediato las
manos de los periodistas presentes en Palacio Nacional. ¿Por qué? Porque bastantes
de los que asisten, ya se sabe, no son periodistas; y porque –sobre todo– el formato
de esa cotidiana comparecencia presidencial busca cuidar que el mandatario no sea
cuestionado, y que incluso él sea el cuestionador.

Esta semana conversé con Luis Estrada para hablar de la mañanera, a la que él
como director de SPIN ha dado particular seguimiento.

“Hay una razón por la cual no es común que los presidentes hagan conferencias
de prensa diarias”, me dijo Luis. Los líderes se cuidan del riesgo de sobreexposición a
la prensa, argumentó, lo que en el caso de AMLO no ocurre porque en la mañanera se
favorecen preguntas de medios que no te van a criticar tanto, en detrimento de prensa
que sí puede exigir cuentas de lo que no está funcionando.

Según los datos de SPIN casi la mitad (46%) de las preguntas de la mañanera las
hacen “medios digitales” –léase portales de reciente creación o paleros–; y el llamado
Lord Molécula ocupa el tercer lugar en cuanto a preguntas formuladas. Ya me dirán si
a esa persona le importa más AMLO o servir a las audiencias.

Para Luis Estrada es claro que la dinámica de la mañanera es que esos medios que
no necesariamente son los de mayor audiencia o reputación, le dan pie al Presidente
para que éste critique a la prensa. Ésa es la agenda que priva. No la de interés general,
como sería la pandemia o la vacunación.

“Parecería que se ponen de acuerdo Comunicación Social de la Presidencia y
estos reporteros para sentarse hasta adelante, para hacer las preguntas, leerlas en
general, y para que el Presidente pueda extenderse más tiempo en sus respuestas”,
comenta Luis.

Y mientras eso ocurre, el efecto multiplicador que sí logra la mañanera de los
dichos del Presidente puede llevarnos a una situación donde las personas vacunadas
con una sola dosis –ellas y sus familias– bajen la guardia y se crean protegidos
cuando están lejos de tener la inmunidad que otorgan dos dosis de vacuna.

Hay de mentiras a mentiras. Por el bien de México, López Obrador debería refrenar
su ánimo propagandístico y reconocer que aún no están protegidos todos los de 60
años y más. Una sencilla verdad que no le costará gran cosa, pero sí salvará vidas.

EL SOL, EL CIELO Y LAS
ESTRELLAS.

Las elecciones en Michoacán, han
tomado un rostro poco conocido, por
no decir desconocido y es que si bien
es cierto que cada proceso electoral
tiene sus peculiaridades, la verdad es
que cuando arrancan las campañas y
no todos los partidos tienen sus
candidatos, o bien los que resultan
triunfadores en las internas no
representan a la inmensa mayoría de
sus institutos políticos se vive una vida
política interna llena de
sospechosismos, y de intrigas en
donde el principal ganador es la
indiferencia.

En abril 19, del año que corre,
dieron inicio las campañas para las alcaldías y las diputaciones locales, días
antes, ya habían comenzado abiertamente los eventos proselitistas para la
elección a diputados federales y gobernador, pero el piso no estaba parejo y la
disparidad inicio desde las reglas que dictó cada partido político para elegir a
sus abanderados.

Resulta extraño que, aunque tengamos un Instituto Nacional Electoral, existan
institutos políticos que tengan sus propias figuras que no son, cuando menos en
nombre iguales a los que establece la ley. Como si la vida política del país
tuviera que responder al capricho de cada quién, y cuándo no hay disciplina y
respeto por la ley en lo federal, menos se podrá en lo estatal o local.

En la entraña de la política mexicana posiblemente se encuentren las
respuestas a todos los males que en ésta encontramos, pues desde el desgano
que debería superarse por la participación, hasta las prácticas hipócritas en las
que los ciudadanos reciben todo de todos,(que sin ningún problema podría ser
una acción aceptable), repitiendo a todas y todos que cuenten el él o ella, inicia
una mentira interminable en la que posiblemente gane el votante pero el grado
de honestidad y transparencia desaparecen.

El tiempo de campañas es posiblemente la temporada en la que más de
muestre la mentira y el engaño, y es que con tal de ganar se promete lo imposible,
aquello que no sólo no está dentro de las funciones de un funcionario, sino que
además, no alcanza para el logro de esas metas, sin embargo son dos caras de
la moneda , porque no sólo engaña el que pide que le voten, sino el que va a
votar, pues a lo largo de éste tiempo hay quienes cazan candidatos y de todos
reciben y a todos le piden y por todos dicen estar, pero a la hora de la elección
son capaces en conciencia (si es que así se le puede llamar), no sólo de no
acudir a votar, o cancelar el voto, sino que hasta votan por ellos mismos.

El origen de la democracia nunca estará más allá del sujeto, del votante, del
elector, pero cuando se contamina por creer que es más listo engañando a
todos, el principio de libertad se mancha, y el libre albedrío se ciega, pues no
más listo, ni más cuerdo el que dice sí a todos, pero sabe que no le cree a nadie.

El mal de la democracia mexicana sigue siendo el dinero, como lo es en el
resto del mundo, pero como a billetazos se compra la despensa que acabar con
el hambre y se comprará el techo que evite las goteras, entonces, nos tendremos
que seguir aguantando con esas mujeres humanos que lleguen a cobrarse lo
que les costó la campaña de un mes y medio o dos meses, en tres años.

Si el votante no se define, si el elector se vende, si sigue incurriendo en
decir, sí a todas y todos los candidatos, entonces incrementará la hipocresía y
tendremos una democracia hipócrita. Y si los que se postulan siguen siendo los
que compran la candidatura y la voluntad ciudadana entonces la democracia
será comprada, pero una vez, que seamos libres y actuemos con conciencia y
en apego a nuestro pensamiento, entonces seremos libres de vida y de
democracia.

Cuando la democracia mexicana, exigen del mexicano mayor de edad, un
avance, él mexicano se sigue dejando engañar y el pueblo permitiendo que le
impongan candidatas y candidatos que poco o nada saben o sienten de las
necesidades del pueblo, cumpliéndose aquel viejo dicho que dice que no tiene la
culpa el indio sino el que lo hace compadre.

Por lo pronto, no se vislumbra en los pueblos de michoacanos ni en México,
que el que gane sea el ciudadano pensante, sino el que se vende, ni el que lucha
con la pobreza y antes que lujos prefiere vivir con orgullo, sino que es más fácil
vender su necesidad al que le dá más, y mentir a todas aquellas y aquellos que
les dicen que les bajaran el sol, el cielo y las estrellas.
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2 muertos y 7 heridos en
volcadura de camioneta,

transportaba cortadores de
limón

Apatzingán, Mich.- Jueves 22 de abril de 2021.- Al menos dos muertos y siete lesionados
dejó como saldo la volcadura de una camioneta en la que se trasladaban cortadores de limón
a realizar sus actividades cotidianas, según los datos brindados a esta redacción por fuentes
policiacas.

El acontecimiento fue este jueves en la carretera El Alcalde-Cueramato en este municipio
de Apatzingán. Los jornaleros iban en una camioneta de modelo atrasado, la cual quedó
totalmente destrozada a consecuencia del percance vehicular. Al lugar se desplazaron unos
paramédicos de la región y los elementos de Seguridad Pública para hacer las maniobras de
auxilio.

Contactos llegados al tema dijeron a este medio que debido a lo ocurrido hay al menos
dos fallecidos y siete lastimados, de los cuales no fueron proporcionados sus generales.
Posteriormente, al área llegaron los expertos de la Fiscalía General del Estado de Michoacán
para realizar las diligencias de ley y al concluirlas los dos cadáveres fueron trasladados a las
instalaciones del Servicio Médico Forense.

Testigos de lo que pasó comentaron a esta redacción que la camioneta de las víctimas se
salió de la carretera, impactó contra un montón de tierra y volcó, instante en que los cortadores
de limón que viajaban en la caja de la unidad salieron disparados y sus cuerpos chocaron
contra el terreno donde había piedras con el desenlace ya descrito.

Dos trabajadores perdieron la vida y 7 quedaron heridos al volcarse la camioneta en que
viajaban, iban al corte de limón.

Asesinan a muchacho de 21
años y le dejan mensaje

Uruapan, Mich., A 21 DE ABRIL DE 2021.- El cuerpo sin vida de un muchacho que
presentaba heridas producidas por proyectil de arma de fuego fue localizado a un costado de
las vías del tren, en la comunidad de Caltzontzin; donde también la policía encontró un
mensaje escrito en una cartulina.

Datos obtenidos por este medio de comunicación señalan que habitantes de la zona
realizaron el hallazgo del cadáver, a unos cien metros del acceso a la referida comunidad, por
lo que llamaron al servicio de emergencias.

En el sitio se constituyeron técnicos en urgencias médicas y elementos de la Policía
Michoacán así como de la Guardia Nacional, quienes confirmaron el deceso del jovencito.

El agraviado que presentaba varios impactos de bala y sobre su cuerpo estaba un rótulo
cuyo contenido no fue revelado.

El sitio fue resguardado y posteriormente, personal de la Fiscalía Regional inició las
investigaciones correspondientes, mediante las cuales se identificó al difunto como a Brayan
Jonathan B., de 21 años de edad, originario y vecino de Caltzontzin.

Personal especializado realizó el peritaje correspondiente y el levantamiento del cuerpo
para su traslado a la morgue para la práctica de la necropsia de ley.

En el sitio se constituyeron técnicos en urgencias médicas y elementos de la Policía Michoacán
así como de la Guardia Nacional, quienes confirmaron el deceso del jovencito.

Atentan a balazos contra edil
con licencia de Los Reyes; su

chofer muere
-Es candidato por el PAN a diputado local.

César Palafox Quintero, fue blanco de un
atentado a balazos en la carretera Uruapan-
Carapan, a consecuencia de los hechos
resultó ileso, pero su chofer perdió la vida.

Carapan, Mich.- Jueves 22 de abril de 2021.-
El presidente municipal con licencia de Los
Reyes, César Palafox Quintero, fue blanco de
un atentado a balazos en la carretera Uruapan-
Carapan, a consecuencia de los hechos él
resultó ileso, pero su chofer perdió la vida, de
acuerdo con los datos obtenidos por esta
agencia de noticias en la labor periodística.

El acontecimiento fue este jueves en el
kilómetro 37 de la citada vialidad. El edil con
licencia y candidato a diputado local por el PAN
viajaba en una camioneta de la marca Ford Super
Duty, de color naranja, cuando de pronto unos
gatilleros le dispararon en repetidas ocasiones
y en el acto asesinaron al conductor de la
unidad, de quien la Policía no proporcionó sus
generales.

Los homicidas escaparon en otro
automotor y unos automovilistas que observaron la situación rápidamente pidieron ayuda al
número telefónico de emergencias 911. Los paramédicos locales arribaron a la escena junto
con unos elementos de Seguridad Pública. Los rescatistas confirmaron el deceso del piloto
de la camioneta y revisaron a Cesar Palafox, mismo que no sufrió ninguna herida.

Los guardianes del orden resguardaron la escena y el asunto quedó bajo la responsabilidad
de los peritos y los agentes investigadores de la Fiscalía General del Estado de Michoacán,
mismos que emprendieron la carpeta respectiva. Debido a lo ocurrido se desató una fuerte
movilización policiaca y militar con la finalidad de dar con los responsables del ataque.

 Encuentran ahogada a una
joven en una "Olla"

contenedora de agua para
riego, en TImbineo

Se desconocen las causas de la muerte de un
joven, que fue encontrada ahogada dentro de
un cuerpo de agua, utilizado para riego
agrícola, en Tímbineo.

H. Zitácuaro, Mich, abril 23 de 2021.- Esta
mañana, después de las 8 horas, un trabajador
que se dirigía a regar su huerta de guayaba,
descubrío un cuerpo sin movimiento, dentro
de la "olla" que contiene agua para el sistema
de regado agrícola, era de una mujer.

Ante tal hallazgo, lo comunicó y más tarde
llegó el Encargado del Orden, de la Tercera
Manzana de Tímbineo, que junto con otras
personas, se enteraron que se trataba de una
joven de 23 años de edad, a quién familiares
y vecinos buscaban desde la tarde y noche
del jueves, sin resultados positivos.

 El padre de la joven, dijo que estaba
diagnosticada con esquizofrenia y estaba en
tratamiento para controlar su enfermedad.

Después de encontrar el cuerpo sin vida,
llamaron al Cuerpo de Bomberos, cuyos
elementos lo rescataron, en tanto la autoridad
local, informó del suceso a las autoridades
competentes, quedando en el lugar personal
de las patrullas 1906 y 1917, de Policía
Michoacán.
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Agujeros y postes caídos,
peligro para peatones, en

carretera a Nicolás Romero
- Están a cien metros de la obra de avenida Revolución

Hay un poste caído, uno más se encuentra a
punto de venirse abajo con todo y banqueta,
otro de alumbrado público doblado y desde hace
mucho tiempo no funciona.

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de abril de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
carretera que conecta la zona urbana de
Zitácuaro con la tenencia de Nicolás Romero,
desde hace algunas semanas representa un
peligro para quienes transitan por esa zona,
tanto automovilistas, como personas.

Vecinos del lugar, lamentaron que
mientras en la Avenida Revolución Sur, se
gastan millones de pesos en su obra de
modernización, a menos de 100 metros de
donde se realizan los trabajos hay un tramo

en pésimas condiciones. En el sitio hay un poste caído, uno más se encuentra a punto de
venirse abajo con todo y banqueta, otro de alumbrado público doblado y desde hace mucho
tiempo no funciona.

También en este tramo, hay dos agujeros de grandes proporciones, así como grietas que
se extienden por varios metros; las mismas condiciones llegan al muro que soporta el barandal.
Vecinos cercanos creen que estos daños fueron realizados de forma intencional, ya que
aparecieron de la nada y su magnitud indica que los hicieron con alguna maquina, como las
que se tienen en la obra que se encuentra a unos metros.

Recordaron que la obra de la carretera que conduce a la tenencia de Nicolás Romero, su
muro así como su banqueta no tiene mucho tiempo que se hizo, por lo que existe molestia de
quienes todos los días caminan por este lugar para salir a sus centros de trabajo.

Aunque hasta ahora no ha ocurrido ningún accidente, quienes transitan por este tramo
temen que en algún momento la banqueta se caiga hacia a un costado, que es por donde pasa
el río, o que algún poste se venga abajo cuando alguien vaya pasando, esto podría ocasionar
alguna desgracia. Pidieron a la autoridad correspondiente que se actúe a la brevedad para
evitar que la afectación sea mayor.

En Zitácuaro, 4 años de prisión
al que extorsionó a un

comerciante
Zitácuaro, Michoacán, a 20 de abril de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) obtuvo mediante procedimiento abreviado, sentencia condenatoria de 4 años de prisión,
así como el pago por concepto de reparación del daño en contra Irving Jonathan, por su
responsabilidad en el delito de Extorsión, cometido el 20 de noviembre del 2020, en agravio de
un carnicero.

De acuerdo a constancias que forman parte de la Carpeta de Investigación, el día en
referencia, la víctima se encontraba laborando en el mercado Melchor Ocampo de esta ciudad,
a donde arribó el imputado quien le exigió la entrega de una determinada cantidad de dinero
a cambio de no hacerle daño a él y a su familia.

Ante el temor de que se atentara contra su integridad, el 27 de noviembre de ese mismo
año, el agraviado accedió a entregar una parte de lo solicitado; sin embargo, el investigado lo
amagó con un arma punzocortante para que cumpliera con el pago en su totalidad, momento
que fue presenciado por elementos de la Policía Municipal que de inmediato lo detuvieron.

El detenido fue puesto a disposición de la Fiscalía Regional de Zitácuaro y una vez que se
llevaron los respectivos actos de investigación fue presentado ante el Juez de Control, mismo
que lo vinculó a proceso por su posible relación en los hechos.

Una vez satisfechos los requisitos establecidos en el Código Nacional de Procedimientos
Penales, se solicitó la apertura del procedimiento abreviado, mediante el cual, el órgano
jurisdiccional resolvió sentenciar a Irving Jonathan M., a 4 años de prisión y al pago por
concepto de reparación del daño, por su responsabilidad en el delito que la Ley señala como
Extorsión.

El procedimiento abreviado, es una forma de terminación anticipada del proceso, que
consiste en el reconocimiento del imputado en su participación en el hecho delictivo y como
consecuencia, se valora la pertinencia de reducir en un margen acotado, la sanción que se
impondrá.

En Zitácuaro, localiza la SSP
Municipal a madre y sus 3 hijos,

victimas de secuestro virtual
ZITÁCUARO, Mich., 23 de abril de 2021.- Luego de recibir llamadas extorsivas del número

telefónico 786 182 5987, una vecina del municipio de Tuzantla se traslado con sus hijos de 11,
9 y 5 años de edad a esta ciudad de Zitácuaro, donde permanecieron ocultos en un hotel, sin
dar aviso a sus familiares.

Con la coordinación interinstitucional de Seguridad Pública y con la encomienda del
Secretario de Seguridad Pública Municipal, Ing. Rafael Hernández Albarrán, se implementó
un dispositivo de búsqueda y localización de las víctimas.

Durante la madrugada de este viernes, fue posible dicha localización de las personas
sanas y salvas, las cuales fueron auxiliadas y dado su acompañamiento, junto con algunos
familiares que estuvieron pendientes de la situación, ante la Fiscalía General del Estado
donde presentarían la denuncia correspondiente ante el Agente del Ministerio Público.

Por lo anterior, la SSP Municipal exhorta a la población en general a No contestar números
desconocidos, y en caso de hacerlo mantener la calma, localizar a sus familiares y denunciar
de manera anónima al 089.

Hallan cuerpo de mujer
asesinada en un cuarto de

vecindad
Uruapan, Mich.a 22 de abril de 2021.- El cuerpo sin vida de una mujer que

presentaba signos de violencia fue encontrado en el cuarto de una vecindad, en la
colonia Ramón Farías, del municipio de Uruapan, situación que ya es investigada por
la Fiscalía Regional de Justicia.

Datos obtenidos por este medio señalan que habitantes de la vecindad ubicada
sobre la calle Yucatán, casi esquina con Jalisco, observaron el cuerpo de la mujer
atado del cuello a una puerta, por lo que llamaron al servicio de emergencias.

Técnicos en urgencias médicas se constituyeron en el sitio y confirmaron que la
dama estaba sin vida, además de que presentaba golpes en la cara y otras partes del
cuerpo.

Agentes de la Policía Michoacán también llegaron a la escena y la acordonaron,
para que posteriormente personal investigador de la Fiscalía Regional realizara el
peritaje correspondiente y el levantamiento del cuerpo para su traslado a la morgue.

La infortunada está en calidad de desconocida sólo se sabe que es de entre 25 y
30 años de edad, vestía chamarra color negro, pantalón azul y botas de trabajo.
Asimismo vecinos del multifamiliar donde ocurrió el hecho dijeron que ella no era
habitante del sitio.

Habitantes de la vecindad ubicada sobre la calle Yucatán, casi esquina con Jalisco, observaron
el cuerpo de la mujer atado del cuello a una puerta.

Lo sentencian a 13 años por el
homicidio de un interno en Centro

Contra Adicciones en Hidalgo
Zitácuaro, Michoacán, a 20 de abril de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE), obtuvo mediante procedimiento abreviado, sentencia condenatoria de 13 años y
cuatro meses prisión, así como el pago por concepto de reparación del daño contra Sergio
Edgar M., por su responsabilidad en el delito de Homicidio Calificado, cometido el 19 de julio
de 2019, en un centro de atención para las adicciones del municipio de Hidalgo.

Con relación a constancias que forman parte de la Carpeta de Investigación, el día en cita,
personal de la institución acudió a dicho centro de rehabilitación ubicado sobre la calle
Guanajuato, de la colonia La Mangana, sitio en donde se encontraba internado Juan V., de 43
años de edad, quien habría muerto de supuestas causas desconocidas.

Derivado de lo anterior y tras conocer el resultado de las necropsias, se logró establecer
que el interno falleció a consecuencia de golpes que presentaba en diferentes partes del
cuerpo, mismos que le fueron propinados por el ahora sentenciado, en compañía de dos
personas más.

Tras recabar cada uno de los indicios y datos de prueba, el agente del Ministerio Público
solicitó ante el Juez de Control la respectiva orden de aprehensión, misma que fue obsequiada
y cumplimentada por personal de la institución.

Una vez satisfechos los requisitos establecidos en el Código Nacional de Procedimientos
Penales, se solicitó la apertura del procedimiento abreviado, mediante el cual el órgano
jurisdiccional resolvió sentenciar a Sergio Edgar M., a 13 años y cuatro meses de prisión, así
como al pago por concepto de reparación del daño, por su responsabilidad en el delito de
Homicidio Calificado.

El procedimiento abreviado, es una forma de terminación anticipada del proceso, que
consiste en el reconocimiento del imputado en su participación en el hecho delictivo y como
consecuencia, se valora la pertinencia de reducir en un margen acotado, la sanción que se
impondrá.


